

Los expertos contables solicitarán al Gobierno su reconocimiento oficial



Fernando Cuñado, presidente del REC; Juan Carlos de Margarida, secretario general del CGE; Amparo López Senovilla, subsecretaria de Asuntos Económicos y Transformación Digital; Ferrán Rodríguez Arias, presidente del ICJCE, y Francisco Gracia, vicepresidente - REGISTRO DE EXPERTOS CONTABLES

MADRID, 14 Sep. (EUROPA PRESS) -

Expertos contables planean solicitar al Gobierno el reconocimiento oficial de esta figura en España, ya que, a diferencia de la mayoría del resto de los países del entorno en la Unión Europea, aún "no está reconocida ni regulada" en el país.

Por ello, desde el Registro de Expertos Contables están ultimando una proposición de ley sobre el reconocimiento y regulación de las atribuciones profesionales de los expertos contables, para su posterior envío al Ministerio de Asuntos Económicos y Transformación Digital.

"El objeto de esta proposición de ley será definir la figura del experto contable, con el fin de homologar su cualificación con el resto de los países de la Unión Europea, así como con terceros países donde exista una figura similar", ha explicado el presidente del Registro de Expertos Contables, Fernando Cuñado.

Esta es una de las principales propuestas de la V Jornada del Registro de Expertos Contables, que se ha celebrado este miércoles bajo el título 'El Experto Contable: Retos de la digitalización y la sostenibilidad en un entorno geopolítico complejo'.

<https://www.europapress.es/economia/macroeconomia-00338/noticia-expertos-contables-solicitaran-gobierno-reconocimiento-oficial-20220914165901.html>

<https://www.bolsamania.com/noticias/economia/economia--los-expertos-contables-solicitaran-al-gobierno-su-reconocimiento-oficial--10721008.html>